



Regierungsratsbeschluss vom 14. April 2015

Merian Park AG, Botanischer Garten in Brüglingen; Neuwahl des Verwaltungsrates

P150129

1. Der Regierungsrat heisst die Wahlvorschläge sowie den Briefentwurf zuhanden der Merian Park AG gut.

Begründung

Die Merian Park AG ist verantwortlich für den gärtnerischen und landwirtschaftlichen Unterhalt der Merian Gärten in Brüglingen. Der Regierungsrat entsendet in den Verwaltungsrat als Vertretung der Einwohnergemeinde Basel Prof. Dr. Thomas Boller, Universität Basel (bisher) und Yvonne Aellen, Leiterin Grünflächenunterhalt Stadtgärtnerei Basel (neu). Emanuel Trueb, Leiter Stadtgärtnerei Basel tritt nach 17-jährigem Einsatz von seinem Amt zurück.

